
Gualtieri a Cannes
"\ oi garanzia
di trasparenza"

Quasi due miliardi di euro inve-
stiti dai privati nel 2024, il dop-
pio del 2023: partendo da que-
sto dato Roma Capitale si pre-
senta al Marché international
des professionnels de l'immobi-
lie (Mipim), con uno stand due
volte più grande rispetto a quel-
lo dello scorso anno affacciato
sul mare della Costa Azzurra, a
Cannes.
a pagina 3

Roma

Potrei straordinari a Ifoma
fuga in acanti del governo ......

`Ir; liiii:, l,ii 
clifvliaii..lk oL,o1~'

11 rorernu arecicra
voì phl crì per Roma
`1_e1eg_e~ pruina"

lill' rieri III 1li,i. rIli'.i~ .~

'IiciluA nn,+tir,,Illl.i 1:a11iInL'

IIIAI'IM wlllllnl'l.'Crll'i1T1oi1,'

®®

1 / 2
Pagina

Foglio

12-03-2025
1+3

www.ecostampa.it

1
8
3
4
5
8

Quotidiano

Dicono di Noi

Diffusione: 12.035



Gualtieri in missione a Cannes
"Invito a investire sulla Capitale
ma con piani di rigenerazione"

uasi due miliardi investiti
dai privati nel 2024, il dop-
pio del 2023: partendo da

que to dato Roma Capitale si pre-
senta al Marché international des
professionnels de l'immobilie (Mi-
pim), con uno stand due volte più
grande rispetto allo scorso anno af-
facciato sul mare della Costa Az-
zurra, a Cannes. «Ci presentiamo
con un bilancio molto positivo dei
progetti in corso — ha commentato
il sindaco Roberto Gualtieri — quin-
di anche con le carte in regola per
fare di Roma uno dei luoghi più in-
teressanti dove partecipare a pro-
getti in cui pubblico e privato colla-
borano, di rigenerazione urbana e
trasformazione della città».

Al Mipim si incontrano sviluppa-
tori, investitori, territori, agenzie
di sviluppo, amministrazioni loca-
li, fondi di investimento, società di
costruzioni e di servizi: una ker-
messe da oltre 2.400 espositori
provenienti da più di 80 paesi. In
questo contesto, Roma Capitale in-
vita a investire in città ma a delle
condizioni: «Senza consumo di
suolo e con invece un forte impat-
to trasformativo dal punto di vista
della qualità urbanistica, architet-
tonica, ma anche poi dell'impatto

Il sindaco è in trasferta
al Mipim in Costa Azzurra
"La città si può trasformare
senza consumare altro suolo
noi offriamo trasparenza"

O II sindaco Roberto
Gualtieri in queste ore
è a Cannes per incontrare
investitori decisi
a scommettere su Roma

sociale e ambientale che questi in-
vestimenti possono realizzare per
trasformare la città. Da parte no-
stra abbiamo dimostrato di poter
dare tempi certi e trasparenza»,
ha aggiunto il sindaco.
Anche per questo, nel 2026, na-

scerà un Digital Twin (gemello digi-
tale) che al momento è soltanto un
prototipo a cui lavora il diparti-
mento Urbanistica.

Si tratta di un software per map-
pare tutti i progetti di rigenerazio-
ne urbana in corso, al momento ne
sono presenti circa 60. «Una map-
pa che serve a dare una visione ai
cittadini e al dipartimento di come
i progetti incidono sul territorio
ha spiegato l'assessore all'Urbani-
stica Maurizio Veloccia mentre
mostrava il prototipo — Se andia-
mo su quello di piazza dei Naviga-
tori, si vede come sarà il progetto
in 3D e tutte le caratteristiche del-
l'immobile dentro cui si può entra-
re per vedere cosa ci sarà dentro».
Di più: scorrendo la mappa, si può
entrare nel dettaglio del quartiere.
Quante scuole ci sono e il bacino di
utenza, gli ospedali, le fermate del-
l'autobus, i vincoli urbanistici.
«Può servire agli uffici e anche a co-
loro che vogliono investire, a capi-
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re cosa c'è e cosa manca in una de-
terminata zona», ha aggiunto Ve-
loccia spiegando che il Comune
potrà utilizzare questo strumento
anche in ottica della città dei 15 mi-
nuti, vedendo quali servizi pubbli-
ci sono necessari.

Oltre a favorire la rigenerazione
urbana al posto di ulteriore consu-
mo di suolo, l'assessore ha anche
detto agli investitori presenti (Da
Assoimmobiliare a Federlazio e
Cassa depositi e prestiti) di voler fa-
vorire il ritorno della residenziali-
tà in centro e lo sviluppo di hou-
sing sociale, ma anche sbloccare
l'attuazione dei programmi delle
periferie già presenti nel Piano re-
golatore ma fermi da venti anni.
Da parte sua, il presidente di As-

soimmobiliare Davide Albertini Pe-
troni ha parlato della necessità di
investire 27 miliardi per la realizza-
zione di 95mila abitazioni di hou-
sing sociale e di questo tipo di resi-
denzialità dedicato a fasce sociali
fragili come gli anziani, ha parlato
anche Cassa depositi e prestiti che
sta realizzando un progetto a Ca-
milluccia. — M.D.G.c.
©RIPRODUZIONE RISERVATA

2 / 2
Pagina

Foglio

12-03-2025
1+3

www.ecostampa.it

1
8
3
4
5
8

Quotidiano

Dicono di Noi


